

# 県南建設事務所・棚倉土木事務所管内で自転車パトロールを実施しました。

## 目的

近年、歩行者や自転車に関係する重大な事故が発生しており、当事務所(土木事務所含む)では、現在実施している道路パトロール車による道路点検に加え、歩道部における安全性を確認するための自転車パトロールを7/17~11/29に実施しています。

今回、自転車を利用した歩道部のパトロールは、歩行者や自転車の視点で路面の安全性を確認し、段差などが発見され、速やかな対応を行いました。

自転車パトロールに出発する職員

県南建設事務所



自転車パトロール実施状況

棚倉土木事務所



## 実施計画

県南建設事務所 平成24年度

白河市、西郷村、矢吹町において、交通量の多い区間や通学路を重点的に実施

平成25年度

(11/14白河市、11/21西郷村、11/29矢吹町)  
対象を管内全域に拡大し、計画的に実施予定

棚倉土木事務所 平成24年度

管内の各町村の小学校周辺の通学路及び自転車専用道路について実施

平成25年度

(7/17自転車道、10/22鮫川村、10/24埴町、10/31矢祭町、11/1棚倉町)  
平成24年度と同程度実施予定

確認された歩道の段差

県南建設事務所



県南建設事務所



危険箇所確認状況

棚倉土木事務所



棚倉土木事務所



ふくしまからはじめよう。

Future From Fukushima.